
PVA: Präzisionsventile & Automatisierung
Unternehmenshintergrund

PVA.net ) wurde 1992 von Anthony „Tony“ Hynes im Keller seines Hauses im Norden des Bundesstaates New York gegründet und hat sich zu einem globalen Unternehmen entwickelt, das den „Goldstandard“ in der Dosier- und Beschichtungsindustrie verkörpert.

Als Hersteller von Dosier- und Beschichtungsanlagen sowie industrieller Bewegungsautomatisierungstechnik werden die Präzisionsanlagen von PVA weltweit in Branchen eingesetzt, die von Solarenergie über Halbleiterverpackung, Leiterplattenbestückung, Luft- und Raumfahrt bis hin zu Medizintechnik und Unterhaltungselektronik reichen.

Das Unternehmen mit 225 Mitarbeitern und einem Wert von 70 Millionen Dollar ist in Privatbesitz.

PVA erweiterte sein Sortiment an Dosierventilen rasant und integrierte Technologien, die sich für die präzise Applikation von Schutzlacken als überlegen erwiesen. 1994 brachte PVA ein selektives Schutzlacksystem auf den Markt, das später als PVA2000 bekannt wurde. 2003 erhielt Hynes sein erstes Patent für das Zerstäubungsventil FCS300-ES.

Die leistungsstärkste Technologie von PVA ist heute die Roboterplattform Delta 8 für das kundenspezifische Mischen und Dosieren von Beschichtungen und anderen Klebstoffen.

Ab 2005 unterhielt PVA ein Büro in Singapur, gefolgt von zwei Büros in China sowie in Dänemark und Mexiko. Kanada und Mexiko sind die wichtigsten Handelspartner von PVA. Der europäische Hauptsitz befindet sich in den Niederlanden.

Eine separate Abteilung, PVA Med, konzentriert sich auf die Vereinfachung und Optimierung des Prothesenherstellungsprozesses mithilfe von 3D-Druckern und der hauseigenen Anpassung und Formgebung. PVA Med realisiert derzeit ein Programm zur Lieferung von 30 3D-Druckern in die Ukraine, um medizinische Einrichtungen bei der schnelleren und einfacheren Herstellung von Prothesenschäften für Kriegsopfer zu unterstützen. Hynes geht davon aus, dass die restlichen 26 3D-Drucker bis Ende 2027 geliefert werden. Während der COVID-Pandemie entwickelte das Unternehmen das Notfallbeatmungsgerät PREVENT™, das 2020 mit dem Global Technology Award als bestes Produkt in Nordamerika ausgezeichnet wurde.

Sehen Sie sich eine 2-minütige YouTube-Demonstration der PVA-Dosier- und Beschichtungstechnologie in der Praxis an: https://youtu.be/CtL6w2vJsQ8 

Weitere Informationen erhalten Sie bei Christi Cassidy, Blass Marketing, +1-917-217-4269, ccassidy@blassmarketing.com .

PVA: Präzisionsventile & Automatisierung
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1992
• Precision Valve & Automation, Inc. gegründet
• Wechselt in den RPI-Inkubator

1994
• Erste Bestellung eines selektiven Beschichtungssystems

1996
• Umzug in eine 7.900 Quadratfuß große Einrichtung

2000
• Einführung von Dosiermischsystemen

2003
• Erteilung eines US-Patents für das Zerstäubungssprühventil FCS300-ES

2005 • PVA Asia wird gegründet und hat seinen Hauptsitz in Singapur.

2006
• Eröffnung eines Service- und Anwendungslabors in China in Shenzhen

2010
• Umzug in eine 135.000 Quadratfuß große Anlage in Cohoes, New York

2012
• Eröffnung eines zweiten chinesischen Service- und Anwendungslabors in Suzhou

2014
• Neugestaltung der Roboterplattformen Delta 6 und Delta 8
• Eröffnung eines EU-Service- und Anwendungslabors in den Niederlanden

# # #


2019
• Patent für atmosphärisches optisches Bondsystem und -verfahren erteilt
• MR2 gewinnt den Circuit's Assembly NPI Award

2020
• Entwicklung des Notfallbeatmungsgeräts PREVENT™ für COVID-19
• PREVENT™ erhält den Global Technology Award für das beste Produkt in Nordamerika

2021
• PVA zieht in eine neue, hochmoderne Anlage in Halfmoon, New York.

2022
• Ventilwerkzeugwechsler gewinnt mexikanischen Technologiepreis für Dosiergeräte

2023
• Startet die Programmiersoftware PathMaster X

2024
• PVA eröffnet Anwendungslabor in Guadalajara, Mexiko
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    BlassMarketing.com |  Old  Chatham, NY: 518.766.2222 | Charlotte, NC: 704.765.2118       PVA:  Precision Valve  & Automation   Company Backgrounder     Founded in 1992 by Anthony “Tony” Hynes in the basement of his home in Upstate New  York, Precision Valve & Automation  ( PVA.net )  has grown into a global enterprise,  epitomizing “the gold standard” within the dispensing and coating industry.      A s manufacturers of  dispensing and coating equipment as well as industrial motion - automation technology , PVA’s   precision equipment is used worldwide in industries  ranging from solar, semiconductor packaging, printed circuit board assembly, aerospace   and defense , medical device manufacturing and consumer electronics.       With 225 employees and valued at $70 million, the company is privately owned .      PVA’s dispensing valve product line grew rapidly to include technology that proved  superior for accurately applying conformal coating materials. In 1994, PVA debuted a  selective conformal coating system that would later become the PVA2000.   By 2003,  Hynes was awarded his first patent, for the  FCS300 - ES atomized spray valve .      Today, PVA’s top performing technology is the Delta 8 robotic platform   for custom  mixing and dispensing of coatings and  other adhesive materials.     Beginning in 2005, PVA opened an office in Singapore, followed by two offices in  China, then Denmark and Mexico. PVA’s largest trading partners are Canada and  Mexico .   The European headquarters is located in the Netherlands.       A separate division, PVA Med, focuses on simplifying and streamlining the prosthetics  process using 3D printers and in - house fitting and molding.   PVA Med is now fulfilling a  program of sending 30 3D printers to the Ukraine to help medical facilities create and  make prosthetic sockets faster and easier   for victims of war to receive prosthetics .  Hynes  expects the  26  remaining 3D printers to be delivered by the end of 2027 . During COVID,  the company developed the PREVENT ™   Emergency Ventilator, which received a  Global Technology Award for Best Product  –   North America in 2020.      View a 2 - minute YouTube demonstration of PVA dispensing and coating technology at  work:  https://youtu.be/CtL6w2vJsQ8       For more information, contact Christi Cassidy, Blass Marketing, +1 - 917 - 217 - 4269 ,  ccassidy@blassmarketing.com .     

